

未来の議員

明治小6年生が議場見学

明治小学校6年生の皆さんが、1月16日、議会の役割や仕組みについての理解を深めるため、社会科校外学習として吉岡町議会議場を見学しました。感想をいただきましたのでご紹介します。

お礼状

どうもありがとうございました

議会见学ではじめて、知ることがたくさんありました。その中でも吉岡町民のことを考えて安心、安全など町のいろいろなことを考えて、建設していることが印象に残りました。議員のみなさんが議会が開かれていないときは勉強をしていると聞いたときは、とてもすごいなとほくほく思っていました。いそがしいときでも、勉強をして、町がもっとよくなるように、努力している議員のみなさんは、すばらしいなと思いました。文化センターを建設するのに、何十億というお金がかかったという話はとてもびっくりしました。勉強になりました。議会见学をさせていただきありがとうございました。

6年3組 清水直樹



どうもありがとうございました

議会体験をさせていただきありがとうございました。議会体験をしていまだ疑問だったことがわかってとても良かったです。しかもお土産になることがたくさんありました。そしてわかりやすく教えてもらったのでとても良くわかりました。そして模擬議会をして一生に一回しかないかもしれないとても貴重な体験をありがとうございました。そして僕が議場に入っておどろいたのが議長席です。なぜかと言うととても位置が高かったからです。このことは、せつたりに忘れません。ほんとうにありがとうございました。

明治小六年一組 工藤陸叶

どうもありがとうございました

今回、議会见学をさせて頂いて、ありがとうございました。とても貴重な体験でした。それに、以前から気になっていた、「吉岡町が他の市町村よりいいところはどこか。」という考えに対して、今回、「自然が豊か」ということや「人口が増えている」など、わかりやすく、いいことを教えて下さいました。私は、議会の体験をして、そんな吉岡町のいいところを増やすことの出来る仕事をしたいと思いました。

6年3組 関口聖菜

どうもありがとうございました

きのうは、議場に入って模擬議会を体験できてとてもうれしかったです。模擬議会での質問に対しての解答もくわしく考えて言ってくれたのでとてもためになりました。みんなが知らない事も一つ一つ説明してくれてとてもわかりやすかったです。どうしたら議員になれますかという質問には、自分の経験とふくらめて、どうしたらいいかなどを考えてくれたので、質問の解答はけいよりとてもわかりやすく、ためになりました。議員の友は、地域の人の意見を聞いて、より良い町づくりをしていることがわかりました。ありがとうございました。

6年2組 佐藤玲

一般質問の行方



消費税率引き上げに対する補助政策について

質問事項

給食費の軽減はできないか。

町長答弁

補助額を引き上げて対応したい。

処理事項

26年度よりミルク代補助額を引き上げる予算措置をした。



給食センター

子どもを取り巻く環境について

質問事項

人口増対策において、明治小・駒寄小の増改築の考えは。

町長答弁

児童数の状況により検討したい。

処理事項

駒寄小に特別教室棟を増築し、教育環境の充実を図った。



増築された特別教室(駒寄小)

その後どうなった
議会の声